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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 17.12.2008 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Joachim Geuther (CDU) zur Errichtung einer 

Abfallverwertungsanlage in Halle (Saale) 
  
 
Im Rahmen der Diskussion zur Abfallverwertungsanlage in Heide-Süd wurde wiederholt die 
Meinung geäußert, dass eine solche Anlage doch besser in Ammendorf aufgehoben wäre. 
Das beunruhigt die Einwohner dort.  
 
Deshalb frage ich: 
 

1. Welche Meinung hat dazu die Stadtverwaltung? 
 
2. Welche Erkenntnisse hat die SV zu den Planungen und zu einem möglichen Standort 

einer Abfallverwertungsanlage in Halle-Ammendorf? 
 
 
 
 
gez. Joachim Geuther 
Stadtrat 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2008/07647 
Datum:   25.11.2008 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Joachim Geuther 
Plandatum:        



Stadt Halle (Saale)        05.12.2008 
Dezernat II Planen und Bauen  
 
 
 
Anfrage des Stadtrates Joachim Geuther (CDU) zur Errichtung einer 
Abfallverwertungsanlage in Halle (Saale) 
 
 
Vorlage-Nr.: IV/2008/07647 
 
TOP:  8.7 
 
 
 
Beantwortung der Anfrage: 
 
Die Stadtverwaltung hat davon Kenntnis, dass für eine solche Anlage alternative Standorte 
auf verschiedenen gewerblich-industriell vorgeprägten Grundstücken in der Stadt Halle 
(Saale) gesucht und bewertet werden. 
 
Konkrete prüffähige Planungen, aus denen man die Art der vorgesehenen Anlage und die 
Eignung einzelner Standorte bewerten oder abschließend beurteilen könnte, liegen jedoch 
der Stadt Halle (Saale) nicht vor. Nach Informationen des Landesverwaltungsamtes wird die 
Stadt Halle (Saale) demnächst im Rahmen eines vom Landesverwaltungsamt 
durchzuführenden Verfahrens beteiligt werden und detaillierte Angaben zu den geplanten 
Anlagentypen erhalten. 
 
Aus diesem Grund kann dazu von Seiten der Verwaltung derzeit keine abschließende 
Stellungnahme abgegeben werden. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 
 


